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giusta il disposto dell'articolo 75 della legge 
2 ottobre 1919, n. 1858 - lo stato degli uf-
ficiali postelegrafici promossi segretari fino 
dal 1° settembre 1919 e tuttora in attesa. 
(L'interrogante ehiede la risposta scritta). 

« Cane vari ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se sia vero 
die continuino ad essere trattenuti alle 
armi gli ufficiali farmacisti della classe 
1891, ed in tal caso se non ritenga umano 
e doveroso restituire alle proprie famiglie 
detti giovani che contano sei anni e quattro 
mesi di ininterrotto servizio. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). ' 

« Buggino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere le ragioni che 
determinano l'autorità di pubblica sicu-
rezza di Lecco (Como) a perseguitare siste-
maticamente il signor Caglioni Alessandro 
tanto da proibirgli il soggiorno in Lecco 
ogni qualvolta intende esercitare il suo di-
ritto di cittadino, partecipando a manife-
stazioni politiche, munendolo del foglio di 
via, come avvenne il 24 febbraio 1920. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Ghezzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
sottosegretario di Stato per gli approvvi-
gionamenti e consumi alimentari, per cono-
scere quali provvedimenti intenda adottare 
contro i preposti alle Annone dei comuni, 
di Ferentino, Alatri e Ceccano, la cui opera 
aggravando la mancanza dei generi alimen-
tari produce in quelle miti popolazioni 
profondo malcontento, che in Ferentino ha 
avuto il suo epilogo in un conflitto. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

«Marzi». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per conoscere quali provvedimenti intenda 
adottare per la difesa della libertà di or-
ganizzazione gravemente insidiata (come a 
G-ali arate e Novara) da quelle organizza-
zioni operaie e contadine che con la vio-
lenza tentano porre limitazioni nel collo-
camento per istituirne un monopolio ; e per 
conoscere altresì se debba o meno essere 
investita della materia la Commissione cen-
trale per il collocamento che, per l'inva-

denza burocratica, resta completamente 
inoperosa dalla sua costituzione. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Cingolani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'agricoltura, per sapere come 
intenda provvedere d'urgenza ad intensifi-
care la lotta contro la fillossera che in pro-
vincia di Treviso minaccia di distruggere i 
migliori vigneti. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Bergamo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere come e quando abbia in animo di prov-
vedere secondo le richieste presentate nel 
memoriale della Federazione magistrale 
provinciale di Treviso. (L'interrogante chiede 
ta risposta scritta). 

« Bergamo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quali siano 
le ragioni che hanno indotto codesto Mini-
stero a scambiare le sedi dei due reggimenti 
artiglieria di stanza rispettivamente a Pisa 
e a Gorizia. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Morirti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno ed i ministri dei lavori pub-
blici e dell'industria, commercio e lavoro, 
per conoscere se non ritenga giusto - rile-
vando che il comune di Castellammare di 
Stabia (Napoli) ha presentato domanda di 
un mutuo di favore di sette milioni di lire 
per procedere al risanamento della città, 
alla riorganizzazione di quel ricco patri-
monio di acque minerali e alla messa in va-
lore della magnifica collina climatica di 
Quisisana e mentre constata che il compi-
mento di dette opere trascende gli interessi 
locali e concreta un dovere e un interesse 
di carattere nazionale - che la istanza del 
comune di Castellammare di Stabia venga 
accolta con particolare benevolenza e sol-
lecitudine, come un primo atto dell'auspi-
cata politica da parte del Governo, di va-
lorizzazione delle risorse naturali, balneari, 
idrominerali e climatiche del pae*se. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

«Ciccotti». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, per sapere quali siano 


